

Ce matin, une nouvelle altercation éclate. D'un côté, un détenu isolé en gestion accompagnée depuis des mois, dont le transfert est réclamé depuis trop longtemps.
De l'autre, un détenu "chouchou" du système, influent, ex-auxiliaire, reclassé comme par magie à la buanderie.

Un simple coup d'œil à la liste d'attente permettrait sûrement de constater combien de détenus il a doublé pour obtenir ce poste...

Notre collègue David, de la brigade RDC, s'interpose pour éviter le pire. Il reçoit alors un coup gratuit porté par notre " tiktokeur pénitentiaire ".

Résultat : un agent blessé et une consultation aux urgences.

Un peu plus tard, au QD, un détenu placé en cellule disciplinaire suite à une bagarre tente de forcer le passage. Repoussé par l'équipe QD, il jette une barquette d'urine qu'il avait pris soin de préparer, touchant de plein fouet Sam et Olivier.

Malgré l'humiliation, ils reprennent leur service après s'être changés et douchés.

Respect, résilience et professionnalisme !

Dans l'après-midi, le retour du détenu ayant violemment agressé Mickaël de SDRE est annoncé mais comme toujours à VLM : Il n'y pas assez de personnel pour organiser son transfert.

Devant la gravité de l'agression, deux agents des EJY du matin, proches de la fin de leur service, se portent volontaires par solidarité pour que cette énerguemène parte loin de nos murs, deux autres agents les rejoignent. Ensemble, ils assurent le rapatriement du détenu hospitalisé jusqu'au greffe.

Et là, surprise : c'est la cheffe d'escorte, seule, qui annonce au détenu son transfert immédiat vers Marseille.

Seule, face à un détenu qui a déjà tabassé un collègue et qui ne s'attendait pas à un transfert !

Et la direction, dans tout ça ? Elle n'est pas au greffe, elle n'est pas sur le terrain et elle ne dira pas un mot.

Absente, silencieuse, invisible...

Mais rassurez-vous : elle réapparaîtra le 14 juillet 2025, en tenue de cérémonie, gantée de blanc, Prête à honorer les symboles... et les journalistes, mais sûrement pas les agents qui font tourner la boutique.

L'UFAP UNSa Justice du CP de VLM dénonce une gestion méprisante et déconnectée, dans un contexte explosif.

Heureusement, à VLM, la solidarité du terrain tient bon !!!

L'UFAP UNSa Justice du CP de VLM salue l'engagement, la réactivité, et la solidarité sans faille des agents. Ce sont eux, et eux seuls, qui maintiennent l'établissement debout. Bravo à vous, vous êtes la vraie force de cet établissement.

M. O secrétaire locale de **L'UFAP UNSa Justice du CP de VLM.**